

**.CENTRE D'ÉTUDES ET DE RECHERCHES ARCHEOLOGIQUES
SUR LA GASCOGNE
(CERAGas)**

Née en 2012 autour de la fouille de La Sioutat à Roquelaure, l'association CERAGas a pour objectif de contribuer à la mise en valeur du patrimoine archéologique en Gascogne. Elle se consacre aux domaines suivants :

- recherches de terrain (fouilles et prospections),
- étude et expertise (mobiliers archéologiques, archives, documentation ancienne)
- communication au public (conférences, visites)
- publication de l'actualité des activités, à travers un bulletin annuel.

L'association est ouverte à toutes les personnes intéressées par le patrimoine local, qu'elles souhaitent s'investir, s'informer ou soutenir son action bénévole.



Bulletin d'adhésion

Nom :

Prénom :

Adresse :

Téléphone :

Souhaite adhérer à l'association en tant que (barrer les mentions inutiles) :

- Membre bienfaiteur (à partir de 20 euros)

- Membre permanent : étudiant/sans emploi (10 euros) salarié (20 euros)

L'adhésion ouvre droit au Bulletin annuel.

Chèque à l'ordre de CERAGAS, à adresser au siège :
CERAGAS, chez Pauline Mounier, 7 Puyarnaout, 31190 MAUVAISIN